

О Г Л А В Л Е Н И Е.

	Стр.
Проф. К. М. Дерюгин. — Организация Тихоокеанской Станции Дальневосточного Управления Рыболовства и ее исследовательские работы	5
Е. С. Зинова. — Морская капуста (<i>Laminaria</i>) и другие водоросли, имеющие промысловое значение	77
А. И. Рабинерсон. — Расовая характеристика весенней сельди залива Петр Великий	143
И. Ф. Правдин. — Очерк западно-камчатского рыболовства в связи с общими вопросами дальневосточной рыбопромышленности	169
Проф. К. М. Дерюгин. — Отчет по Тихоокеанской Научно-промысловой Станции за период с 14-го июля по 1-е октября 1926 года	267
Б. П. Пентегов, С. И. Георгиевский и Ю. Н. Ментов. — К химическому изучению кеты и продуктов ее засола	297
Б. П. Пентегов, С. И. Георгиевский и Ю. Н. Ментов. — Химический анализ горбуши и ее жира	307
Б. П. Пентегов и Р. Н. Нянковская. — К химическому изучению приморской сардины «иваси»	310
Б. П. Пентегов, С. И. Георгиевский и Ю. Н. Ментов. — Продукты моря	313
Г. У. Линдберг. — Заметка о камчатском хариусе (<i>Thimallus arcticus pallasi</i> Val.)	317
Проф. К. М. Дерюгин. — Некоторые результаты научно-промысловых исследований в Охотском море, осуществленных в 1915—1917 гг. под руководством проф. Марукава	325

C O N T E N T.

	Pg.
Professor K. M. Derjugin. — The organisation of the Pacific-ocean Scientific Fishery Research Station of the Far Eastern Bureau of Fisheries, and the scientific-research work of the Station	5
E. S. Sinova. — Sea cabbage (<i>Laminaria</i>) and another sea weeds of industrial value	77
A. I. Rabinerson. — Racial characteristic of spring herring in The Peter Great bay	143
J. T. Pravdin. — A sketch of the West Kamchatka Fishing Industry. . .	169
Professor K. M. Derjugin. — The report of the Pacific Ocean Scientific Fishery Research Station during the time from 14-th July up to 1-st October of 1926.	267
B. P. Pentegoff, S. J. Georgievsky and J. N. Mentoff. — About chemical investigation of <i>O. keta</i> and products of the curing of the same	297

	Pg.
B. P. Pentegoff, S. J. Georgievsky and J. N. Mentoff. — The chemical analyse of <i>O. gorbuscha</i> and the oil of the same	307
B. P. Pentegoff and R. N. Nyankovskaya. — About chemical investigation of sardine "iwashi" in Maritime Province	310
B. P. Pentegoff, S. J. Georgievsky and J. N. Mentoff. — Products of Sea.	313
G. U. Lindberg. — Note on the grayling from Kamchatka. (<i>Thimallus arcticus pallasi</i> Val.)	317
Prof. K. M. Derjugin. — Some results concerning to the scientific fishery investigation in Ochotsk Sea, executed during 1915—1917 by personal management of prof. Marukawa	325